



Boletín #21

Chihuahua, Chihuahua, 18 de noviembre de 2025

INAH Y MUSEO MONSEÑOR BAUDELIO PELAYO INVITAN A ÚLTIMO TALLER DE 2025 DEDICADO A LA MUSEOGRAFÍA Y ARTE SACRO

El patrimonio cultural también se comunica. Con esta idea, el INAH y el Museo Monseñor Baudelio Pelayo invitan a la XI Taller de Periodismo y Patrimonio Cultural Chihuahuense, espacio para reflexionar sobre cómo la museografía puede transformar la manera en que contamos y compartimos nuestra historia. La capacitación se llevará a cabo el viernes 5 de diciembre de 16:00 a 18:00 horas en las instalaciones del museo ubicado en Museo Monseñor Baudelio Pelayo. Calle Baudelio Pelayo #8203 Partido Senecú. Ciudad Juárez, Chih., México.

Esta última edición de 2025, el taller tendrá como eje temático “La difusión del patrimonio desde la museografía: manejo de la información para exposiciones”, y contará con la participación de los especialistas María Esther Molinar Astorga, misionera de María Dolorosa y Jorge Carrera Robles, director del Centro INAH Chihuahua, ambos compartirán herramientas conceptuales y metodológicas para comprender el proceso de producción museográfica.

La actividad busca sensibilizar a periodistas, creadores de contenido, promotores culturales, estudiantes y público general sobre el valor de las exposiciones como medio de divulgación del patrimonio, así como su capacidad para formar y ampliar públicos. También se propone visibilizar y promover el patrimonio sacro, destacando su relevancia en los ámbitos cultural, social, histórico y espiritual. Este patrimonio que abarca obras de arte, arquitectura, objetos y tradiciones religiosas constituye un legado que enlaza el pasado con el presente y proyecta su importancia hacia el futuro.

El taller forma parte del compromiso del INAH con una comunicación cultural responsable, sustentada en la documentación y orientada a la preservación de la memoria histórica, así como del patrimonio material e inmaterial de las comunidades.

Desde la mirada periodística, la museografía representa el reto de transmitir mensajes que no solo informen, sino que también generen experiencias sensoriales, fortalezcan la relación entre el público y las piezas exhibidas, y promuevan un impacto positivo en la comunidad.

Para la participación en el taller se requiere registro previo enviando los datos personales al correo: mariana_mendoza@inah.gob.mx. Se recomienda a los asistentes llegar con anticipación. El evento es gratuito y al finalizar se entregará constancia de participación a quienes concluyan la actividad.



Cultura
Secretaría de Cultura

 **INAH**



El Taller de Periodismo y Patrimonio Cultural Chihuahuense se realiza cada año con diferentes especialistas y temáticas. La edición más reciente se llevó a cabo el pasado 17 de octubre dentro de las actividades del XI Festival en las Casas Grandes. Estas capacitaciones se desarrollan anualmente en cuatro sedes: Chihuahua, Hidalgo del Parral, Casas Grandes y Ciudad Juárez.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [Centro INAH Chihuahua](#)
X Corp: [Centro INAH Chihuahua](#)
YouTube: [INAH Chihuahua](#)
Instagram: [fototecainahchihuahua](#)
Web: [inahchihuahua.gob.mx](#)



Paseo Bolívar número 608, colonia Centro, C.P. 31000, Chihuahua, Chih. Tel (614)4108733 |
[www.inah.gob.mx](#)